

MUCHO ACTUARÁ MAÑANA EN EL CAFÉ CANTANTE EN SUSTITUCIÓN DE PECKER

Logroño, 3 de enero de 2015. El concierto de **Pecker** programado en el Café Cantante de mañana día 4, a las 17,30 horas en el Centro de la Cultura del Rioja (CCR), ha tenido que ser **sustituido por la actuación de Mucho, debido a un problema de salud de Raúl Usieto, 'Pecker'**, que le impide poder llevar a cabo la actuación que tenía prevista dentro de Actual'15.

Mucho, la banda que ofrecerá finalmente el concierto de Café Cantante, procede de Toledo y es una formación **surgida en 2009 y autodefinida como “los forajidos del pop cósmico y del rock a la fina crema”**. Cuentan con dos discos en el mercado y un reciente EP ('Grupo Revelación'), con los que ya han visitado en los últimos años algunos de los grandes festivales nacionales como Sonorama. Vinculada a la reconocida banda que fue Sunday Drivers, esta formación encabezada por el cantante Martí Perarnau ha llamado la atención del público español con **un directo contundente y radiante, de cuidados arreglos instrumentales y pegadizas líneas vocales**.

Desde la organización de Actual'15 se espera asimismo **una pronta recuperación de Pecker, en el deseo de poder disfrutar de su directo en fechas futuras**.